

Unsere Basketballmannschaft scheitert in diesem Jahr Denkar knapp an der Reise nach Berlin. Nach souveränen Erfolgen in den Vorturnieren, hatten wir auch dieses Jahr die Möglichkeit das Ticket für das Finale in der Hauptstadt zu lösen. Im hochklassigen und in der zweiten Halbzeit spannenden Endspiel zwischen uns und Oldenburg punkteten – wie in der Qualifikationspartie - zunächst nur die Huntestädter. Diesmal zog der Weser-Ems- Meister auf 13:0 davon, bis es der uns gelang, die ersten Punkte zu erzielen. In der siebten Minute stand es 17:10, elf der Oldenburger Punkte hatte der in dieser Phase nicht aufzuhaltende Raduan Aberkane erzielt. Bis zur Pause kämpften sich die Südniedersachsen, für die Emil Bode in der ersten Hälfte auf 14 Punkte kam, auf 18:24 heran.

Da Göttingen es schaffte, weitere Feldtreffer von Raduan Aberkane, der nur noch zwei Punkte von der Freiwurflinie erzielen konnte, zu verhindern, kam es Mitte der zweiten Hälfte sogar zum nicht für möglich gehaltenen 31:31-Ausgleich. Eine echte Mannschaftsleistung angeführt von George Großbach und Emil Bode. Es wurde eine hauchdünne Niederlage mit 40:44, da gerade in der letzten Minute George verletzt das Parkett verlassen musste und das Glück nicht auf unserer Seite war. Wir sind stolz auf diese Mannschaft, die sich gegen deutlich ältere und größere Basketballer fast für das Bundesfinale qualifizieren konnten. Was ihr für eure Schule geleistet habt, ist wirklich großartig. Unsere Mannschaft v.l.n.r: Azad, Emil, Jurek, Alessio, Tjark, George, Michel, Jona, Jakob, Lukas. Vielen Dank auch an Georges Vater, der auf dem Turnier als Headcoach großartig war.

